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据新华社北京 1 月 28 日电
28日，中国羽毛球协会在京举行
第六届全国代表大会，现任国家
羽毛球队双打组主教练张军当选
新一届中国羽协主席。

大会选举产生了第六届中国
羽协领导成员。张军当选新一届
中国羽协主席，夏煊泽、刘锦、唐
九红、王伟、陈兴东、赵剑华、孙俊
共7人当选中国羽协副主席。王
伟兼任中国羽协秘书长，冯平善
出任司库。

现年 42岁的张军曾是中国
羽毛球队双打主力，在2000年悉
尼奥运会和2004年雅典奥运会
上两夺混双金牌。退役后在中国
羽毛球队执教，培养出蔡赟、傅海
峰、张楠等新一代奥运冠军。
2017年初，张军成为中国羽毛球
队双打组主教练，2018 年初，他
在中国羽协届中调整中当选中国
羽协副主席。

在就职致辞中，张军表示，对
于新一届中国羽协来说，第一要
务是完成好东京奥运会的备战与
参赛任务。“第一目标是力争满额
参加奥运会，最终目标是向奥运
会五项冠军全面发起冲击。”

张军当选
中国羽协主席

新华社华盛顿 1 月 27 日电
在27日进行的美职篮常规赛休
斯敦火箭队对阵奥兰多魔术队的
比赛中，火箭队球星哈登砍下40
分，其后场搭档保罗也在久疏战
阵后迎来复出，拿下 12分，火箭
以 103 98 在主场逆转战胜对
手，迎来三连胜。

哈登的40分也让他连续23
场比赛得分超过30分，在过去17
场比赛中，有12场得分达到或者
超过40分，上周打纽约尼克斯时
哈登还获得了61分。此外，哈登
本场还贡献了11个篮板以及6个
助攻、3次盖帽。主帅德安东尼
赛后开玩笑说，今年的全明星赛
投票球迷和专家都弄错了，被选
成后卫的哈登应该去打中锋。

不过这场比赛火箭打得颇为
被动，首节就被对手甩开 16分，
一路苦苦追赶，在比赛最后时刻
才实现反超。功亏一篑的魔术则
在近7场比赛中输掉了6场。

此外，长时间因伤缺席的保
罗本场终于复出，砍下 12分和6
个助攻。在保罗缺席的 17场比
赛中，火箭取得12胜5负，成绩没
有滑坡的主要原因是哈登的神勇
发挥。保罗称赞说：“哈登就是哈
登，不管是谁在场上和他搭档，他
都是个得分机器。我们需要哈登
做最好的自己，这也是为什么他
是最有价值球员。”

而哈登也表示，保罗的复出
非常关键。他说：“保罗看上去很
不错，伤停期间他准备非常充分，
这场比赛也投进了一些关键进
球。保罗的复出对于球队帮助很
大。”

NBA常规赛：

哈登40分
火箭逆转战胜魔术

□记者 丁进阳

本报讯 由平顶山市象棋协
会主办的平顶山市第九届象棋
年度总决赛于1月26日至27日
在位于市区东风路的领创大地
城举行，共有 30支代表队、146
名棋手参赛。

据悉，本次比赛参赛人数和
参赛队伍数创我市有史以来所

举办的各级各类象棋大赛的最
高纪录。其中，除来自我市及省
内的130多名棋手外，比赛还吸
引了湖北、山西、陕西、河北的10
多名棋手。

参赛棋手中年龄最大的是
72岁的平煤神马集团老将禇立
玉，年龄最小的是 7 岁的周口
小将李耀虎。另外，象棋大师
姚洪新及颜成龙、李小龙、刘建

国、毋君临、万科等多位象棋名
手也参加了本次比赛，可谓高
手云集。

本次比赛分总决赛组（团
体、个人）、平顶山组（个人）、老
年组（个人）、少年组（个人）四个
组别，共进行了两天九轮600多
局的激烈角逐。总决赛组团体
比赛中，领创大地城队、全球时
刻网上商城队、汝州市象棋协会

获得前三名；总决赛组个人前三
名分别是来自驻马店的姚洪新、
新乡市的宋彦军和许昌市的颜
成龙。平顶山组比赛，选手申武
军、魏帅锋、丁俊涛依次获得前
三名。老年组比赛中，郑州市选
手高郑生、焦作市选手仪龙江和
我市选手赵洪斌获得前三名。
少年组个人前三名依次是宋易
丞、包明灿、张瑞霖。

市第九届象棋年度总决赛落幕

牵手西班牙人！

武磊开启西游记

1 月 27 日，火箭队球员哈登
（右）在比赛中传球。 新华社发

本报讯 近日备受关注
的武磊（上图）留洋一事昨
天正式确定，西甲老牌劲旅
巴塞罗那皇家西班牙人足
球俱乐部宣布，已与上海上
港就武磊的转会达成一致，

“武球王”将在新赛季加盟
西班牙人队，身披 24 号战
袍征战各项赛事。

西班牙人俱乐部发布了
欢迎武磊的海报，上海上港
同时也发布了“待你荣归故

里 我们如7再相见”的送别
海报。

1 月 27 日，就有西班牙
媒体报道称，西班牙人将引
进一位中国国脚，并很快官
宣。尽管西班牙人主帅在
当天的比赛后没有正面回
应这一消息，但武磊将成为
西班牙人队中首位中国球
员已是公开的秘密。据悉，
武磊与西班牙人的合同为
2+1，到期后将无条件返回

上海上港。
自从 2013 年开始征战

中超联赛以来，武磊已连续
6 年获得中超本土最佳射
手，上赛季更是在射手榜上
以 27球打破了此前外援对
中超金靴的垄断。

据悉，西班牙人俱乐部
成立于1900年，只比巴萨晚
一年。在历史上，球队 4次
夺得西班牙国王杯冠军。西
班牙人俱乐部的中资背景同

样不容忽视，2015年11月，以
陈雁升为老板的中国企业星
辉互动娱乐注资 6000 多万
欧元控股西班牙人，取得超
50.1％的股权，成为首个由中
国企业控股的欧洲五大联赛
足球俱乐部。2016年8月17
日，星辉互动娱乐宣布完成
增资，控制西班牙人俱乐部
99.35%的股份，基本实现全
资控股。

（周萧）

本报讯 在西班牙人正
式宣布武磊加盟的消息后，
中国国脚接受了媒体采访，
他透露，自己会先到西班牙
让队医查看肩伤，再对之后
的治疗进行规划。

留洋一直是武磊的梦
想，如今成功登陆西甲，他
表示：“非常高兴，非常期
待。”他同时透露，选择在这
个时间段留洋是有原因的，

“首先我必须要帮上港拿一
个冠军，过去我也说过的。

在去年上港获得中超冠军
后，我还是想走出去看一
看，现在这个年龄也是比较
好的，毕竟比之前要成熟，
所以现在是最好的时间。”

至于为什么选择西班
牙人，武磊表示：“冬天有几
家球队找过我，其中也有参
加欧冠的球队。对我来说，
能踢上比赛是最重要的。
我首先考虑的是联赛的风
格，包括俱乐部的战术打法
和体系，西班牙人更合适

我，希望我过去之后能尽快
适应，尽早出场。”他同时强
调，希望能有更多中国球员
走出去：“通过这次亚洲杯
和之前的12强赛，大家可以
看到日韩有很多球员在欧
洲效力。我觉得我也需要
为国内球员带一个头，希望
有更多中国球员能走出去，
这样对中国足球的发展和
提高也有帮助。”

从准备留洋到成功加
盟西班牙人，武磊最感谢的

是上海上港。他说，在这两
个月中，上港俱乐部帮了自
己很多忙，“一直在积极沟
通这件事，而且转会过程中
没有设置过多障碍，是比较
符 合 国 际 市 场 规 律 的 操
作。”此外，武磊的肩伤让不
少球迷担心。有消息称，他
的肩伤可能需要3个月时间
恢复，武磊表示，自己会先
让西班牙人的队医来查看
自己的伤情，再规划之后的
治疗时间。 （新京）

武磊：能踢上比赛是最重要的


